
  
  

 

 

 
Prot. n.  310 del 2/10/2020 

 
 

Al Presidente del Consiglio Regionale  
della Campania 

On.le Rosa D’Amelio 
 

 

 

OGGETTO: Trasmissione Interrogazione.  

 

 

 Si trasmette con la presente, per gli adempimenti consequenziali, l’Interrogazione a 

risposta scritta ai sensi dell’art. 124 del R.I. del Consiglio, a firma dello scrivente, recante: <<Stato 

di degrado del Bus Terminal di Caserta e ricadute sul turismo regionale>>. 

Distinti saluti. 

 
     

           Il Consigliere 
            Avv. Gianpiero Zinzi 
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Prot. n.  310 del 2/10/2020 

 

Al Presidente della Giunta Regionale  
della Campania con delega ai Trasporti 
On. Vincenzo De Luca 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA ai sensi dell’art. 124 del Regolamento del 
Consiglio Regionale della Campania, a firma del Consigliere Avv. Gianpiero ZINZI, avente 
a oggetto <<Stato di degrado del Bus Terminal di Caserta e ricadute sul turismo 
regionale>>. 
 

              PREMESSO CHE 

Secondo i dati Istat del 2018, con 845.131 turisti paganti, la Reggia di Caserta è stato il 
nono sito più visitato in Italia, mentre classifiche meno ufficiali, raccontano che nel 2019 il 
Complesso Vanvitelliano avrebbe scalato l’ottava posizione, confermandosi al secondo 
posto in Campania. 

CONSIDERATO CHE 

A fronte di numeri del genere sarebbe lecito aspettarsi una rete d’infrastrutture adeguata a 
intercettare non solo i visitatori europei e d’oltreoceano, ma anche gli italiani che, 
soprattutto in periodo di emergenza sanitaria da Covid-19, dovrebbero diventare il 
principale bacino d’utenza; 

Pertanto, i trasferimenti di breve-media gittata dovrebbero essere incentivati attraverso 
una serie di infrastrutture quali parcheggi e bus terminal. 

  

RILEVATO CHE 

Il 9 gennaio 2018 il Sindaco di Caserta annunciava in pompa magna l’avvio dei lavori per la 
risistemazione dei terminal bus nella città di Caserta e, precisamente di due aree di 
particolare rilievo situate in piazza Garibaldi (ovvero negli spazi antistanti la stazione 
ferroviaria) e nel primo tratto di viale Carlo III.  

L’obiettivo dichiarato era quello di ridefinire la situazione relativa all’allocazione dei mezzi 
pubblici urbani ed extraurbani nella zona <<….rendendo tutto più ordinato e funzionale 
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rispetto alle esigenze dei cittadini-utenti di una città che vuole fare del turismo un autentico 
punto di forza, essere al passo con i tempi, mettendo ordine in un comparto fondamentale 
come quello dei trasporti…in vista di un riassetto complessivo dell’area di piazza Carlo III 
che avverrà nei prossimi anni, destinato a cambiare profondamente il volto del centro 
cittadino>>. 

PRESO ATTO CHE 

A distanza di un anno e mezzo l’area antistante la Stazione Ferroviaria è già in completo 
stato di abbandono coi marciapiedi sbriciolati che fanno da cornice agli stalli dove 
dovrebbero sostare i mini BUS diventati zona di sosta per le automobili; 

Il tanto decantato Bus Terminal è ridotto a una misera pensilina e una sola panchina, e 
questo di sicuro non è il modo migliore di accogliere viaggiatori, turisti, studenti e 
pendolari, tutti utenti che poi, in caso di pioggia, vanno a ripararsi sotto la stazione 
ferroviaria, causando così pericolosi assembramenti; 

Nessun rilancio c’è stato per il comparto turistico e neanche il grado di soddisfazione da 
parte dei pendolari pare aumentato, come dimostrato dalle denunce effettuate dai media. 

EVIDENZIATO CHE 

Un tale degrado non rappresenta un degno biglietto da visita per la provincia di Caserta, 
stona con la bellezza monumentale della Reggia che si trova proprio di fronte ma, 
soprattutto, non alimenta il turismo locale e nazionale che dovrebbe compensare i cali 
registrati negli arrivi internazionali in ragione della ben nota Pandemia. 

 
TUTTO CIO’ RAPPRESENTATO,  

 
Il sottoscritto Consigliere Regionale  

 
INTERROGA 

il Presidente della Giunta Regionale per chiedere interventi urgenti e straordinari per far 
si che Caserta abbia un Bus Terminal degno dell’importanza della Sua Reggia. 
Si richiede risposta scritta a termini del Regolamento Interno. 

 

         Il Consigliere 
              Avv. Gianpiero Zinzi  

 




